
化粧品同業協會慶36周年
黃蘭發譚志源邵家輝謝偉俊等主禮 何紹忠致辭

香港文匯報訊 （記

者 鄧學修）香港化粧

品同業協會日前假九龍

灣展貿中心舉行36周年

晚宴，中聯辦副主任黃

蘭發，特區政制及內地

事務局局長譚志源，中

聯辦協調部副部長宋

瑋、九龍工作部副部長

王小靈，立法會議員邵

家輝、謝偉俊等蒞臨主

禮。晚宴筵開近百席，

逾千化粧品業界代表聚

首同慶，場面熱鬧。
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會長何紹忠致辭表示，過去一年，該會
積極開拓多項工作，除了支持本地行

業人才培訓，與職業訓練局合作推動「一試
多證」計劃，令更多同業參加並取得專業資
格；又舉辦「最傑出資歷架構友善僱主」計
劃，嘉許協助員工取得「資歷架構」的認可
評級的僱主。
他續稱，該會已成功走出香港，遠赴馬來
西亞參加展覽，與當地多個商會簽訂合作協
議，幫助業界尋找商機。他希望透過該會成
立的多個工作委員會，讓新一代理監事負責
組織工作，擴大接觸層面，務求全方位為業
界服務。

譚志源：經濟有賴官商合作
譚志源讚揚該會致力團結業界，提升業

界的專業形象和服務質素，開拓海內外業
務，又積極向政府反映意見，正面推動香
港經濟、旅遊、零售業發展。
他續說，香港經濟能夠取得今時今日的

成績，除了政府提供適合市場發展的環境
外，亦有賴業界共同推動。此外，香港位
於亞洲的中心，擁有「一國兩制」優勢，

加上高度國際化，只要堅持香港的長處，
配合國家一日千里的發展，把握經濟發展
機遇，相信業界將來仍有長足發展，可為
香港繁榮穩定續作貢獻。

邵家輝：立會初期運作混亂
邵家輝稱，雖然今屆立法會組成之初運作

非常混亂，但現在已逐漸穩定下來，讓他能
夠為批發及零售業界爭取更多權益。他又
指，香港一直帶領美髮、美容業的潮流，但
近年韓國、泰國等地的發展較快，他希望政
府經貿、財經、教育、食衛等多個部門互相
配合，多與業界溝通交流，培育更多人才，
讓業界得到進一步發展。

出席晚宴的賓主尚包括該會永遠名譽會長
鄭明明、鄭合輝，執行顧問郭少明，理事長
陳郭詩慧，監事長潘佩芬；品牌發展局主席
黃家和；中國美容博覽會執委會主席桑敬
民；消委會總幹事黃鳳嫺；香港學術及資歷
評審局主席陳兆根；全國工商聯美容化粧品
業商會副會長蔡永忠等。

香港文匯報訊（記者 邵萬寬）香港福建三明聯會昨
日假北角富臨皇宮設宴歡迎三明市委常委、統戰部部長
肖明光，市政協副主席閻偉強一行。該會會長賴新達，
永遠榮譽會長周安達源及王明洋等與近百人出席。肖明
光冀該會繼續高舉愛國愛港旗幟，堅決維護香港繁榮穩
定；積極支持家鄉經濟建設；扎根基層，敦睦鄉誼，推
動會務發展。

周安達源出席 賴新達致辭
賴新達致辭時表示，一年多來，該會同仁齊心協力、
開拓進取，通過組織活動增進會員之間的互動和凝聚
力，吸納更多愛國愛港人士加入該會，壯大隊伍，支持
特區政府依法施政，貫徹落實「一國兩制」方針。
他續說，該會廣泛發動會員及組織義工全力助選，支
持愛國愛港人士參選區議會和立法會；在反旺角暴亂、
「反辱華反港獨」和「反港獨撐釋法」等重大社會事件
中，旗幟鮮明，積極投入。
賴新達續稱，三明聯會關心家鄉經濟建設，協助三明
市政府於香港舉行投資項目推介會。去年紀念抗戰勝利
70周年，該會與香港民政事務總署合作，成功舉辦「紀
念抗戰暨世界反法西斯戰爭勝利70周年文藝晚會」，

獲得廣泛好評，極大提高了該會的社會知名度。他坦
言，該會取得的成績是全體會董、會員共同努力的結
果，更離不開家鄉領導的關心指導，未來將繼續發揚優
良傳統，攜手並肩、努力實幹、凝聚正能量，推動社會
進步發展，促進會務再創佳績。
肖明光致辭，讚揚香港福建三明聯會緊密團結鄉

親，積極參與社會事務，支持特區政府依法施政，在
重大政治鬥爭中主動作為，為香港繁榮穩定作出積極
貢獻。在各項選舉中，骨幹會員們不畏酷暑、不懼風
雨，全力以赴支持愛國愛港參選人，展示了良好的精
神風貌。
希望該會繼續發揚愛國愛港愛鄉優良傳統，全面準

確貫徹落實「一國兩制」和香港基本法，一如既往維
護國家統一和香港繁榮穩定，關心支持家鄉建設發
展。
該會副會長林振旋、黃秀波、藍建平、劉自強、石

磊、陳少業、林美、郭亨耀、呂萬慶、洪文斌、洪明
取，秘書長莊銓銓等出席歡迎宴。

三明聯會歡宴家鄉領導一行

香港文匯報訊（記者 李摯）由博愛醫院主辦、上海商業銀行冠名
贊助之「上海商業博愛單車百萬行」將於2017年3月5日舉行，作為全
港最大規模的單車慈善活動，活動今年踏入第八屆，今屆將有6,000參
賽名額。博愛醫院主席陳李妮呼籲各界踴躍參與，共同為博愛醫院於
屯門藍地興建全港最大型長者安老院籌募善款。
賽事新聞發佈會昨日舉行，運輸及房屋局副局長邱誠武，上海商業
銀行常務董事兼行政總裁郭錫志出席，博愛醫院主席陳李妮、候任主
席彭少衍等介紹活動詳情。

陳李妮等介紹活動詳情
陳李妮介紹，「博愛單車百萬行」將沿用往年路線，由青沙公路出

發前往昂船洲大橋，途經南灣隧道，再到昂船路附近折返，於青沙公
路結束，全程約13公里，參加者可飽覽沿途美景，欣賞香港。
今年參加者年齡由去年的16歲降至12歲，吸引更多青年人參加，新

設2歲至6歲兒童參與的「兒童平衡車組別」，讓小朋友與父母一同體
驗行善最樂。
她續說，活動也推廣綠色生活，特邀香港專業教育學院展示研發的
第五代太陽能車「SOPHIE」擔任活動領航車。她希望活動所籌善款助
博愛醫院發展服務，同時宣揚單車安全信息，培養良好踏單車態度，
安全使用低碳環保交通工具代步，攜手共創綠色都市。
邱誠武感謝博愛醫院對政府減碳、市區規劃等政策的配合，呼籲市

民積極參與體驗綠色生活，弘揚博施濟眾精神。
陳李妮、郭錫志代表博愛醫院及上海商業銀行各自捐出港幣20萬
元，為活動打響籌款頭炮。
市民可參與「企業精英組」及「個人組」，「企業精英組」指定善
款為港幣38,000，「個人組」為港幣1,500，報名及活動詳情可登入官
方網頁www.cycleformillions.com，或以郵寄方式遞交報名表格，報名
截止日期為2017年1月22日。

博愛單車百萬行接受報名

香港文匯報訊（記者 子京）深圳市龍崗區
委書記高自民一行日前到訪香港工商總會，受
到該會主席王庭聰，副主席陳曉津、張彥南、
劉迪鴻，秘書長黃進輝等熱情接待，賓主舉行
座談，就深港經貿發展廣泛交換意見。

王庭聰致辭歡迎
王庭聰代表總會對深圳市龍崗區領導來訪表

示熱烈歡迎。他介紹，香港工商總會是具規模
的愛國愛港商會之一，一直支持特區政府依法
施政、支持歷屆區議會、立法會選舉工作，積
極參與社區社會、公益慈善工作，關注會員企
業發展。為關愛弱勢社群，服務基層家庭、少
數族裔及青少年，促進香港社會穩定，該會去
年成立了「築福香港基金會」，組織多次大型
活動，如「築福香港—海洋公園歡樂夜」，
邀請3,500多位市民參加；「欣賞香港—築福
香港奇幻歡樂日」邀請6,500多位市民參加；
並配合各區舉行各種大型活動，得到社會各界
認可。
高自民稱讚，該會為維護香港繁榮穩定盡心

盡力，工作令人敬佩。該會成員都是成功的企

業家，不少會員在龍崗投資取得一定成效，為
促進深港的經濟合作起了關鍵作用。這次是他
自9月上任龍崗區委書記後首次到訪該會，希
望將龍崗的未來發展及社會經濟建設情況向各
會員匯報，冀工商總會的企業家多到龍崗看

看，為龍崗創新發展提出更多寶貴意見和建
議。
出席座談會的還有深圳市龍崗區政協主席吳

書坤，區委常委、統戰部部長侯海，立法會議
員陳恒鑌，該會副秘書長朱偉雄等。

龍崗區書記訪港工商總會

香港文匯報訊（記者 子京）中華廠商聯合
會日前假大會堂美心皇宮舉行2016行業晚宴，
邀得商務及經濟發展局（工商及旅遊）常任秘
書長容偉雄擔任主禮嘉賓，當晚筵開26席，逾
300位來自各行業精英歡聚一堂，就提升香港

競爭力及社會長遠發展交流意見。
廠商會轄下行業委員會，是各行業重要溝通

橋樑，為不同行業提供策略性支援及服務。委
員會涵蓋各類製造、貿易及專業服務行業，過
去兩年委員會數目更由33個增至40個，包括

不少新興產業，如生物科技、電子商貿、城市
智能化、動漫及電玩業等。廠商會希望支持具
潛力行業，同時為推動本港經濟多元發展出一
分力。

李秀恒盼政府助港商轉型
廠商會會長李秀恒致辭時表示：「扶持新興

產業的同時，一些傳統行業亦極需要我們支
援。面對全球性競爭、外圍環境轉淡、成本不
斷上升等因素，這些行業經營環境已發生深刻
轉變，甚至正面臨嚴峻考驗。」他希望特區政
府重視發展高增值工業，同時探討如何支援港
商在珠三角的傳統製造業活動，協助他們轉型
升級，鞏固多年來建立的國際市場地位。
出席晚宴的廠商會首長尚包括副會長陳淑

玲、吳永嘉、徐炳光、楊志雄、徐晉暉、吳宏
斌、史立德、戴澤良等。

廠商會晚宴匯聚行業精英

■陳李妮（左五）、郭錫志（右三）代表博愛醫院及上海商業銀行各
自捐出20萬元。 李摯 攝

■深圳市龍崗區委領導拜訪香港工商總會，雙方交換紀念品。

■肖明光(右)與賴新達相見歡。 邵萬寬 攝

■肖明光、閻偉強與香港福建三明聯會一眾首長合影留念。
邵萬寬 攝

■■香港化粧品同業協香港化粧品同業協
會會3636周年晚宴周年晚宴，，賓賓
主合照主合照。。 鄧學修鄧學修 攝攝

■廠商會
一 眾 首
長 、 常
董、會董
及行委主
席與嘉賓
容偉雄合
影。


